

# ロシアは侵略戦争をやめ、すぐ撤退を

連日報道される爆撃の様子。逃げ惑う市民。命を落とした人々。都市の破壊。平和で人間らしく生きることを破壊する戦争。いくら言葉を尽くしてもこの現実を表現できません。今、ウクライナ侵略戦争に対して、全世界で日本各地で、抗議行動が広がっています。

去る9日(水)阿佐谷駅頭では、都教組杉並支部も参加している杉並原水協の6・9行動が行われました。これには30名を超える皆さんが参加。「戦争をやめよ」「核兵器絶対使えぬ」「9条を改悪するな」などと訴えました。150枚のチラシは直ぐになくなり、「核兵器禁止条約批准」には27筆、「憲法改悪するな」には20筆の賛同署名が寄せられました。



3月9日、6・9行動参加者の皆さん

(阿佐ヶ谷駅にて)



全教・都教組  
杉並支部  
ニュース

東京都教職員組合  
杉並支部情宣部  
2022年  
3月16日  
号外  
Tel 3399-8719  
Fax 3399-3855

職場からの発信  
はEメールで



花には太陽を!  
子どもたちには  
平和を!

今週は中学校、来週は小学校の卒業式です。卒業される皆さんに、心からお祝いを申し上げます。

振り返れば、この二、三年間はコロナ禍の毎日でした。全く突然の一斉休校により、登校できず、クラスの友達とも会えないこともありました。再開後はマスクと「三密」を避ける日々が続き、学校行事も中止・縮小が相次ぎました。その後、今日まで感染は収まらず、窮屈な学校生活を送らざるを得ませんでした。

こうした困難な中、子どもたちは友達、教職員、大人達に囲まれ励まされながら、学び、生活し、成長してきたのです。大きな拍手を送りたいと思います。

今また、ウクライナでの戦争という信じられないような心痛む事態が起き、その影響は全世界に及んでいます。戦争の終結を願い、平和の大事さを共にかみしめていきたいと思えます。

子どもたちのますますの健康と成長を願うとともに、明日の日本を担う主権者として、新たな目標に向かい大きくはばきたいことを願ってやみません。

## 祝卒業